

Restauración

Restauración de la Iglesia de El Salvador

SITUACIÓN:

Talavera de la Reina (Toledo)

AÑO EJECUCIÓN:

2013

PROMOTOR/PROPIETARIO:

Excmo. Ayuntamiento de Talavera de la Reina

SUPERFICIE:

1.086 m²

PRESUPUESTO:

92.488,99 €

PLAZO EJECUCIÓN

2 meses

DESCRIPCIÓN:

Restauración y conservación preventiva de los conjuntos decorativos aparecidos en diferentes paramentos durante los trabajos de reforma interior. La Iglesia de El Salvador data su fecha de edificación en 1145, inmediatamente después de reiniciar la Reconquista. La iglesia ha sufrido numerosas transformaciones debido a las constantes donaciones y devenir de la historia. En su origen, era un edificio de menores dimensiones, siendo el ábside de mediados del siglo XII, con sus arquerías de ladrillo, la parte más antigua.

